



## Mit neuem Logo für neue Ziele!

### Der Britzer Heimatkundeverein e.V. informiert

(Amtsblatt vom 11. März 2009)

Am 4. März 2009 zog unser Verein in der Mitgliederhauptversammlung eine Bilanz seiner Tätigkeit seit seiner Gründung am 13.06.2007. Damit wurde auf eine, im wahrsten Sinne, äußerst positiv aufregende Zeit zurückgeblickt, die maßgeblich von der Vorbereitung und Durchführung unseres 750. Ortsjubiläums geprägt war. Nur kurz jedoch verweilten wir mit unseren Gedanken in der Historie. Vielmehr standen die neuen Ideen, mit denen der Verein einen Beitrag zum gesellschaftlichen und kulturellen Leben des Ortes leisten möchte, im Mittelpunkt. Als erstes Ergebnis konnte die Organisation und der gemeinsame Aufruf mit der evangelischen Kirchengemeinde sowie dem Britzer Heimat- und Denkmalschutzverein e.V. zur Adventsmusik und Lesung aus der Britzer Chronik bei Kaffee und Kuchen verzeichnet werden.

Gemeinsam mit der Elektrofirma Herrmann, der Firma Koriath und unserer Freiwilligen Feuerwehr realisierten wir die erstmalige Beleuchtung einer gemeindeeigenen Weihnachts-tanne an der Kreuzung Eberswalder Straße/Ecke Heegermühler Straße. Auch die Weihnachtsbaumverbrennung bei Glühwein und Bratwurst mit der Feuerwehr, bei reger Teilnahme von Britzer Bürgerinnen und Bürgern, war ein Erfolg.

Für die Zukunft möchten wir unser Augenmerk darauf ausrichten, wichtige kommunalpolitische Projekte mit zu unterstützen, uns bei mindestens einem sozialen Projekt pro Jahr einzubringen und weitere kulturelle Ereignisse im Ort mit zu initiieren. Als sehr wichtig erachten wir dabei eine Kontaktaufnahme zu den anderen Vereinen in unserem Ort; sind es doch gerade die Vereine, die das Leben in der Gemeinde positiv mit beeinflussen können. Sicher, mit jedem neuen Schritt zur aktiven Mitgestaltung im Ort sind die unterschiedlichsten Gedanken verbunden. Dies geht vom „Warum?“, „Wieso gerade ich/wir?“, bis hin zum „Es geht ja doch nicht viel!“. Wir können, von unserem Verein ausgehend, nur sagen - ja, die gleichen Überlegungen hatten wir anfangs auch. Dennoch haben wir uns für die Seite „Wir tun es.“ entschieden. Alle unsere bisher 25 Mitglieder wirken an diesem „Tun“ kräftig mit. Und eines ist sicher – wir haben viel Spaß daran! Gerne würden wir noch zahlreiche Mitstreiter und neue Vereinsmitglieder mit vielen guten Ideen für den Britzer Heimatkundeverein e.V. gewinnen.

**Die Vereinsanschrift lautet:  
Britzer Heimatkundeverein e.V.  
Heegermühlerstr. 5  
16230 Britz  
Tel. 03334 42480**

Aufgabe der Mitgliederhauptversammlung vom 04.03.09 war es, den alten Vorstand zu entlasten und einen neuen

Vorstand für die sicherlich arbeitsreiche Zeit der nächsten zwei Jahre zu wählen. Einstimmig wählten die Mitglieder des Vereins

**Lutz-Werner Marten zum  
1. Vorsitzenden,  
Björn Wiese zum  
2. Vorsitzenden und  
Herbert Mielke zum  
Kassenwart.**



In der Zwischenzeit wurden Manuela Korbik und Heinz Koriath in den Vorstand kooptiert.

Viel Arbeit für unseren Ort haben wir uns vorgenommen. Freuen würden wir uns über jeden, bei dem wir für unsere Anliegen und Ideen eine offene Tür und Zeit für ein offenes Gespräch finden.

Im Auftrag des Vorstandes  
**Lutz-Werner Marten**

